



*Bolsa de Comercio de Santiago,  
Bolsa de Valores*

Santiago, 13 de marzo de 2014

Señores

*Accionistas*

Bolsa de Comercio de Santiago, Bolsa de Valores

Presente

Estimados Señores Accionistas:

Junto con saludarlos, les escribo a fin de comunicarles mi decisión de no postular a la elección de Directorio que se desarrollará en la Junta Ordinaria de Accionistas de la Bolsa de Comercio de Santiago, a realizarse durante el mes de abril próximo.

En la última elección de Directorio que tuvo lugar en abril del 2012, producto de las modificaciones realizadas a los estatutos de esta Institución, recibí de parte de ustedes un especial voto de confianza al encomendarme la labor de dirigir la transición hacia un nuevo gobierno corporativo, que consideró la incorporación de directores independientes para avanzar en el fortalecimiento de la institucionalidad, desarrollando más y mejores herramientas que permitieran a nuestra Institución abordar los nuevos desafíos asociados al desarrollo del mercado financiero.

Hoy, habiendo cumplido con ese importante compromiso, junto con informarles mi decisión quiero agradecer el permanente apoyo y respaldo de cada uno de ustedes a lo largo de estos 25 años en que me he desempeñado como Presidente de la Bolsa de Comercio de Santiago, teniendo como mi principal objetivo avanzar en su desarrollo integral, para situarla entre los principales centros bursátiles de la región. También agradezco la enorme confianza depositada en nuestra administración y en cada uno de los proyectos que hemos emprendido.



*Bolsa de Comercio de Santiago,  
Bolsa de Valores*

Como muchos de ustedes recordarán, mi intención en la elección de Directorio de abril del 2012 era abstenerme de participar en ella, pues me parecía que luego de 23 años de Presidente de esta Institución, ya había llegado la hora de dar un paso al lado y permitir el ingreso, junto a los directores independientes que se incorporaban, de un nuevo Presidente que continuara con los altos y complejos desafíos que permanentemente demanda la dirección de esta bolsa de valores. Sin embargo, ante la solicitud de muchos de ustedes, acepté presentarme en dicha elección, en el entendido que sería mi último período. Por ello, y a pesar de las muestras de apoyo que continuó recibiendo de ustedes, corresponde que proceda de acuerdo a la decisión ya madurada y conversada el año 2012. Por lo demás, 25 años de Presidente de esta Institución parece ser un plazo prudente para forzar una renovación de la mesa.

Durante estos 25 años de gestión, la Bolsa de Comercio de Santiago se ha consolidado como la principal plaza bursátil del país y una de las más relevantes de Latinoamérica, contribuyendo al crecimiento del mercado de capitales chileno y al fortalecimiento de nuestra economía.

Así, la Bolsa ha ido expandiendo su quehacer, para convertirse en foco de interés de los inversionistas globales y en una aliada estratégica de distintas bolsas de la región, donde destacan el compromiso con BM&FBovespa de Brasil para el desarrollo del nuevo mercado de derivados, la asociación con las bolsas de valores de Colombia y Perú en la creación del Mercado Integrado Latinoamericano MILA y el trabajo que actualmente desarrollamos en conjunto con la Bolsa de Canadá en el proyecto del mercado de capital de riesgo con foco en la minería.

De igual forma, hemos avanzado en implementar cambios legales, normativos, operativos y tecnológicos para potenciar el mercado bursátil en Chile y su integración internacional, priorizando la oferta y competitividad de los más diversos instrumentos financieros, entre los que destacan el crecimiento del mercado accionario, la consolidación del mercado de instrumentos de renta fija e intermediación financiera, el desarrollo de los fondos de inversión, la negociación de valores extranjeros, la creación de cuotas de fondos transables o ETF's y el próximo lanzamiento del mercado de derivados, iniciativa que se encuentra en la etapa final de aprobación de su reglamentación por parte de la Superintendencia de Valores y Seguros.



*Bolsa de Comercio de Santiago,  
Bolsa de Valores*

Al mismo tiempo, hemos mostrado una exitosa trayectoria de crecimiento institucional, marcada por el fortalecimiento permanente de nuestro gobierno corporativo, la independencia en los temas de autorregulación a través del Comité de Buenas Prácticas, la presencia activa en toda la cadena de generación de valor de una transacción, el desarrollo de una amplia gama de productos y servicios, la diversificación de los ingresos, una gestión eficiente de los recursos y la continua búsqueda de nuevas oportunidades y áreas de negocio, generando considerables beneficios para nuestros accionistas y una importante valorización de la acción.

Nuestro crecimiento ha sido persistente y positivo. Desde 1989 a la fecha el volumen operado en acciones ha aumentado un 1.800% y los montos transados, considerando todos los mercados, han anotado un alza del 1.700%, lo cual refleja la liquidez que ofrece la Bolsa de Comercio de Santiago, así como la preferencia de emisores, intermediarios e inversionistas. Por su parte, el valor de la acción de la Bolsa ha crecido desde los \$ 80 millones de pesos el año 1989 a los \$ 2.500 millones actuales, en tanto los dividendos repartidos en dicho período alcanzan a los \$ 1.600 millones de pesos por acción.

A la par con su desarrollo institucional y el del mercado de valores, hemos tenido como objetivo permanente estar en la vanguardia tecnológica, incorporando innovación, sistemas y equipos similares a los utilizados por las principales bolsas del mundo, lo cual nos permite hoy contar con una plataforma de primer nivel que posibilita a nuestros clientes y corredores gestionar de manera automatizada, eficiente y en línea, sus operaciones.

Los desafíos que impone el mercado son múltiples y permanentes. Desde la presidencia de la Bolsa, y junto con el Directorio, hemos trabajado para abordarlos con la mayor altura de miras, incorporando todas las visiones y velando por construir y desarrollar un mercado basado en la confianza, transparencia y solidez, bajo los principios de una total rectitud y honestidad en el cumplimiento de las leyes, reglamentos e instrucciones, y guiados siempre por los más altos estándares éticos.



*Bolsa de Comercio de Santiago,  
Bolsa de Valores*

Ha sido una experiencia enriquecedora y un gran orgullo para mí haber podido contribuir durante estos años con el desarrollo de la Bolsa de Comercio de Santiago. Por eso, les reitero mi más sincero agradecimiento por el respaldo y la confianza recibidos durante todos estos años.

No me cabe duda que la Bolsa seguirá trabajando arduamente para avanzar en la obtención de nuevos logros, continuar creando valor para sus accionistas, intermediarios, emisores e inversionistas y seguir contribuyendo decididamente al desarrollo de nuestro país y al bienestar de todos los chilenos.

Se despide atentamente,



*Pablo Yrarrázaval Valdés*  
PRESIDENTE

BOLSA DE COMERCIO DE SANTIAGO

c.c.: Directores Bolsa de Comercio de Santiago